



# VIS Á VIS



Grundgedanke unseres Entwurfes war es, auf die bestehende Außenraumplanung und die daraus entstandenen Bewegungsströme einzugehen. Daher wurde die Verortung der beiden Hallen auch von den temporären Messehallen aufgegriffen, um den Bewegungsstrom während der BIOEM Messe beizubehalten. Unser Entwurf bietet mit Hilfe eines öffentlichen Laubenganges die Möglichkeit, das Gelände zu erkunden und führt den Informationsweg an der Fassade des Bestandgebäudes weiter. Dieser Rundgang ist öffentlich und für jeden zugänglich. Die Veranstaltungshalle sowie die Lagerhalle bieten durch Flexibilität des Raumprogramms eine Vielzahl an Nutzungsvarianten an. Die beiden Hallen können in verschiedene Räume abgeteilt und zusammengeschlossen werden. Somit ergeben sich unzählige Varianten die beiden Hallen zu bespielen.